

Am Dienstag, den 6. Juni 2023 spielten wir traditionellerweise den Weckruf für Fronleichnam bereits um 18:30 Uhr. Überpünktlich marschierten wir unter der Stabführung von unserem Josef und unserem Manfred beim Haus Hubmaier weg. Mit dabei waren nicht nur unsere Marketenderinnen, sondern auch Jungbläser, die das marschieren üben und erlernen sollten.

Für unseren Manfred ist dieser Weckruf ein ganz besonderer Tag, auf den er sich das ganze Jahr freut und auch wir sind stolz, dass wir mit Manfred durch sein Bacharnsdorf marschieren dürfen. Unsere 1. Station war dann beim Haus von Johanna Tanios, welche uns mit Getränken und einer Jause verwöhnte. Unser Nachwuchs war sehr brav und übte das Antreten, Wegmarschieren, Stehenbleiben mit und ohne Spiel und das Abtreten. Danach ging es standesgemäß zum Haus Lukschanderl, wo wir mit Kaffee und Linzer Schnitte verwöhnt wurden. Und noch knapp bevor der Regen kam, marschierten wir mit klingendem Spiel ganz Bacharnsdorf ab und endeten dann beim Haus Michael Hick, welches unsere letzte Station war. Dort freuen wir uns dann immer schon auf die Erdbeer Bowle und Lachsbrötchen und das selbstgeselchte Fleisch. Dadurch dass Familie Hick die Bevölkerung von Bacharnsdorf und auch andere Freunde und Bekannte einlädt, hat unser Auftritt eine ganz besondere Note. Wir wollen auf diesem Wege sehr herzlich Danke für alle Einladungen sagen und freuen uns bereits aufs nächste Jahr.





